

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-BRIEUC, LE 18 OCTOBRE 2024

8^E ASSISES DE LA RECHERCHE ET DE L'INNOVATION

LE DÉPARTEMENT RASSEMBLE LES ACTEURS DE L'INNOVATION SCIENTIFIQUE ET ÉCONOMIQUE DU TERRITOIRE SUR LE THÈME DE L'ALIMENTATION

Pour leur 8e édition, les Assises de la Recherche et de l'Innovation, organisées chaque année par le Conseil départemental, mettront en valeur les innovations, entreprises et initiatives scientifiques nées en Côtes d'Armor dans le domaine de l'alimentation.

« Le Conseil départemental mène une politique volontariste dans le domaine de l'enseignement supérieur, de l'innovation et de la recherche, avec pour ambition de participer à la construction du territoire innovant de demain. Cette année, le thème de l'alimentation, sous toutes ses formes, est au cœur de nos réflexions. C'est une thématique sur laquelle le Département se montre particulièrement actif, notamment avec le plan Alimen'Terre d'Armor, dont les actions tendent vers une alimentation locale, durable et accessible à toutes et tous, ou encore avec la mise en place de la plateforme d'achats groupés Breizh Achats pour l'approvisionnement des collèges et lycées », déclare Juliana San Geroteo, conseillère départementale déléguée à l'enseignement supérieur et à la recherche.

Après l'ouverture institutionnelle de cette 8° édition des Assises de la Recherche et de l'Innovation, la matinée a été consacrée à la présentation de projets innovants conçus ou en cours de développement dans les entreprises ou universités du territoire, en lien avec le thème de l'alimentation.

La deuxième partie de la journée était quant à elle consacrée à deux tables rondes réunissant de nombreux intervenants, sous l'oeil de **Gilles Salvat**, directeur général délégué recherche et référence à l'Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail (ANSES) et Grand Témoin de cette 8° édition :

- Les enjeux sanitaires autour de l'alimentation
- Des produits alimentaires innovants pour répondre aux défis sociétaux?

Cinq doctorants bénéficiant d'une allocation doctorale du Département des Côtes d'Armor ont présenté leurs sujets de thèse sous la forme de pitchs courts de 3 minutes.

ZOOM SUR... BREIZH ACHATS

Les services de restauration des collèges publics touchent quotidiennement près de 18 000 collégiens. Ils constituent un levier majeur d'éducation à une alimentation de qualité et de proximité. La création d'une centrale d'achats commune avec la Région Bretagne et les Départements des Côtes d'Armor, du Finistère, d'Ille-et-Vilaine et du Morbihan permettra de disposer de davantage de souplesse que le système actuel, et remplira les enjeux d'alimentation durable et de soutien de la commande publique à la relocalisation de notre alimentation sur le territoire régional en facilitant le recours aux producteurs locaux. La centrale régionale Breizh Achats sera opérationnelle pour porter et préparer les premiers marchés des collectivités fondatrices à compter de janvier 2025.

Retrouvez l'intégralité du programme des 8° Assises de la Recherche et de l'Innovation ci-joint ou sur https://cotesdarmor.fr.

